



..: Kompetenz und Durchsetzungsvermögen hat einen Namen in Trittau :..

Verwaltung

Die Optimierung der Arbeitsprozesse zu bürgerfreundlichen und schlanken Abläufen zu gestalten ist für mich selbstverständlich.

Als erstes Projekt zur Verbesserung in Sachen Außendarstellung der Verwaltung und Trittaus werde ich den völlig veralteten, aus den 80' Jahren stammenden Internetauftritt Trittaus bei der Politik anregen und deren zügige Umsetzung anstreben.

Diese mediale Ebene ist auch eine Visitenkarte Trittaus, die schnellstens zeitgemäß gestaltet werden muss.

Eine Homepage ist eine Marketingchance und wurde bisher für Trittau völlig vernachlässigt. Sie muss besser gestaltet werden, damit wir z. B. unsere attraktiven Baugebiete zügiger vermarkten können.

Als ein weiteres Projekt strebe ich die zeitgemäße Präsentation von politischen Themen bei Ausschüssen und Gemeinderatssitzungen an.

Zeichenstock und Papierzeichnungen an der Wand sind Vortragsgestaltungen der Vergangenheit und stellen keinen_zeitgemäßen Entscheidungskomfort für die heutigen Politikerinnen und Politiker dar.